

Johannes-Maaß-Schule

Grundschule der Landeshauptstadt Wiesbaden in Wiesbaden

Johannes-Maaß-Str. 1
65197 Wiesbaden
☎ 0611 / 31 22 31
📠 0611 / 31 49 60
e-mail: johannes-maass-schule@wiesbaden.de

Info-Brief

04.09.2023

Liebe Eltern,

wir haben seit vielen, vielen Jahren einen sehr engagierten Förderkreis hier an der Schule. Dieser unterstützt die Schule enorm. Immer wieder werden die Klassen mit attraktiven Pausenspielen ausgestattet, der Schulhof wird dank des Förderkreises ein ganz besonderes Klettergerüst erhalten, die Kinder werden in ihrem Leselernprozess durch verschiedene Angebote in unserer schönen Bücherstube unterstützt, Bewegungsspielgeräte sowie Fahrgeräte für die Pause und die dritte Sportstunde hat der Förderkreis für die Schule angeschafft. Darüber hinaus unterstützt der Förderkreis beim Kennenlerntag, der Einschulung, bei Projekttagen, Schulfesten sowie durch Finanzierung pädagogischer Kräfte, die im Schulvormittag Schülerinnen und Schülern helfen und, und, und.

Über den Unterricht und die Betreuung hinaus hat der Förderkreis den Schülerinnen und Schülern sehr viele, sehr schöne und attraktive Angebote gemacht, wie Ballspiele, Fußball, Skateboard, Clip Tanz, Yoga, Fahrrad, Zeichnen, Französisch, Kreativangebote, ... die für die Entwicklung der Kinder positive Auswirkungen haben. Diese werden in dem ersten Schulhalbjahr **nicht** stattfinden können, da der Förderkreis auf eine aktive Teilnahme von Eltern ganz besonders bei den Mitgliederversammlungen angewiesen ist.

Von schulischer Seite werden folgende AGs angeboten:

Chor für Klasse 1-4 Dienstag 15:00 Uhr – 16:00 Uhr (in der Bergkirche, mit Hol- und Bringservice)

Hockey für Klasse 1 Dienstag 14:45 Uhr – 15:30 Uhr

Lesehund AG Freitag 5. Std 2a/2d; 6. Std 2b/2c

Querflöten-AG Klasse 1-4 genauer Zeitpunkt wird noch bekannt gegeben

Weitere AGs können wir in diesem Schulhalbjahr nicht anbieten. Bitte melden Sie bei Interesse Ihr Kind über die Klassenleitung an. Sollten mehr Anmeldungen eingehen als Plätze für die AG vorgesehen sind, so entscheidet das Los. Alle AGs starten in der 2. Schulwoche außer die Querflöten-AG, die ab der 3. Woche beginnen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Hanna Funk, Rektorin